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Meu nome é Rafael Henrique, penso eu que meu
nome vai estar logo acima rsrs, enfim queria
expressar minha opinião e apresentar algumas
experiências que tive com o projeto +estudo. Então,
esse projeto, que fiquei sabendo que estava
participando antes dessa pandemia, começou a tomar
força há uns 3 meses aproximadamente, então em
poucas palavras falarei o que achei O projeto em sí é
algo interessante, porém teve alguns fatores que
infelizmente atrapalhou a experiência dos
estudantes(da minha parte pelo menos) como por
exemplo a falta de suporte diante de alguns
problemas no quesito do sistema (AVA), porém teve
coisas boas como por exemplo os materiais de estudo
e alguns jogos que até subestimei, mas que me diverti
com eles. Enfim, resumidamente foi uma experiência
bastante legal para mim, aprendi coisas que com
certeza me ajudará no futuro



Após um breve resumo falarei sobre minha
experiência no quesito das atividades postas, grande
parte das atividades que estão no sistema AVA, os
alunos tiveram dificuldade em fazer devido ao mau
funcionamento do sistema uma dessas é a atividade
que precisa arrastar os bloquinhos para seu devido
lugar, isso tornou a atividade praticamente impossível






